

ENTORNO

La UCI propone que África acoja el Mundial de Ciclismo en Ruta en 2025

La Unión Ciclista Internacional espera aterrizar con este campeonato en un continente en el que todavía no se ha estrenado. Las federaciones nacionales deberán presentar su candidatura hasta septiembre de 2019.

Palco23
30 jul 2018 - 10:30

La Unión Ciclista Internacional (UCI) quiere que África tenga un papel importante en el futuro de este deporte. La falta de candidaturas para el Mundial de Ciclismo en Ruta de 2025 ha llevado a la entidad a invitar públicamente a todas las federaciones africanas a que soliciten la organización de unos campeonatos del mundo.

Se trata de un campeonato nunca antes celebrados en este continente, mientras que en América llegaron en 1974 con Canadá; en Asia aterrizaron en 1990 con Japón, y en Oceanía desembarcaron en 2010 con Australia. Ahora, las federaciones nacionales africanas que quieran acoger estas carreras deberán presentar su candidatura antes de septiembre de 2019.

El presidente de la UCI, David Lappartient, ha comentado que “la puesta en escena del evento insignia de la UCI en África en 2025 representará un importante paso adelante en el crecimiento de la popularidad de nuestro deporte”. “Es una ocasión en la que los mejores pilotos del mundo, cientos de periodistas y cientos de miles de espectadores se unirán por primera vez en África en el transcurso de ocho días completos”, ha añadido.